

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

So froh sind die Kids im Wiesn-Stroh

Juhu! Bei Sonnenschein hatten Raphael, Fabienne und Emma am Sonntag Spaß auf der „Wiener Wiesn“. Ganz klassisch kamen die Kids in Tracht. Für die Erwachsenen spielen Dirndl, Leder-

hose und Bier bis 14. Oktober die Hauptrolle auf der Kaiserwiese im Prater (Leopoldstadt). Konzerte, Kabarett und mehr warten. Das Programm gibt's auf www.wienerwiesnfest.at 



Foto: Denise Auer

Raphael (4), Fabienne (6) und Emma (2) tollten im Stroh herum.